

<http://blog.messainlatino.it/2021/08/news-lettera-della-cdf-agli-istituti.html>

Sonntag, 8. August 2021

NEWS. TC-Umsetzung: Ecclesia Dei-Institute unter der Kongregation für den Gottesdienst und der Kongregation für das geweihte Leben; Schreiben vom 22. Juli

Wir haben JETZT die Bestätigung zu einer Nachricht, die wir vor einigen Tagen erhalten haben, nämlich daß die Kongregation für die Glaubenslehre am 22. Juli einen kurzen Brief (datiert 22.7.21 ohne Protokollnummer) an die Institute und Klöster des traditionellen Ritus geschickt hat, in dem es heißt

- In liturgischer Hinsicht geht die Leitung an die Kongregation für den Gottesdienst und die Sakramentenordnung über.
- Die Leitung und Verwaltung geht an die Kongregation für die Institute des geweihten Lebens und die Gesellschaften des apostolischen Lebens (allgemein bekannt als „Die Ordensleute“) über.

Es scheint, daß in den Tagen vor dem 22. auch die Mitarbeiter von „ex Ecclesia Dei“ (seit einigen Jahren eine Vierte Sektion der Glaubenskongregation) darüber informiert wurden, daß sie, mit Ausnahme des Leiters des Büros, frei gestellt werden und sich andere Arbeitsstellen suchen müssen.

Es wird noch schlimmer.

Die traditionellen Institute werden von Braz de Aviz und die Liturgie wird von Roche geleitet.

Für die Laienvereinigungen und die Gläubigen ist nicht mehr bekannt, an wen sie sich wenden können, wenn nicht an die einzelnen Bischöfe.

Es gibt auch das Gerücht, daß es nach der Sommerpause ein noch restriktiveres Dokument von der Kongregation für den Gottesdienst und der Kongregation für die Institute des geweihten Lebens zur Umsetzung von *Traditionis Custodes* geben wird.

Wir wollen hoffen, daß wir uns irren.

Mala tempora currunt.